

Franz Lehmann und Ole Hartmann holen sich den Kreismeistertitel



Eine, in der Spitze, sehr erfolgreiche Nachwuchs-Kreismeisterschaft ging am gestrigen Nachmittag in Laußnitz zu Ende. Auf dem Treppchen der Königsdisziplin, dem Jungen 18 Wettbewerb, stand dieses Mal Franz Lehmann ganz oben, weil er sich im Finale gegen den favorisierten Max Müller mit einer bockstarken Leistung mit 3:0 durchsetzen konnte. Eine Runde zuvor kegelte er hauchdünn seinen Mannschaftskollegen Florian Pötschke aus dem Wettbewerb, der sich trotzdem über Bronze im Einzel freuen dürfte.

Bereits einen Tag zuvor durften wir dank Ole Hartmann im Jungen 15 Einzelwettbewerb einen Titel feiern, wobei es für ihn keine neues Gefühl war den Kreismeistertitel in den Händen zu halten. Und auch hier gab es eine Runde zuvor ein internes Duell, was Ole gegen Leopold Krakovsky für sich entschied. So gab es also noch eine Reihe weiterer Platzierte im Einzel- und Doppelwettbewerb, denen wir von hier aus ganz herzlich gratulieren und schon jetzt für die kommenden Bezirksmeisterschaften viel Erfolg wünschen möchten.

Jugend 11 männlich

3. Platz im Einzel: Jakob Illgner

Jugend 15 männlich

1. Platz: Ole Hartmann

3. Platz: Leopold Krakovsky

2. Platz im Doppel: Ole Hartmann/Jonas Görtz

Jugend 18 weiblich

2. Platz: Lydia Maria Staud

Jugend 18 männlich

1. Platz: Franz Lehmann

3. Platz: Florian Pötschke

2. Platz im Doppel: Franz Lehmann/Florian Pötschke

Eine großes Dankeschön geht zum Einen an die Turnierleitung in Person von Ines Mietzsch und Mario Fröhlich, die an diesem langen Wochenende einmal mehr alles im Griff hatten. Zum Anderen aber auch an unsere Betreuer vom Samstag Jens und Enrico, sowie den beiden "Frischlingen" Oskar und Max, die mich am Sonntag begleitet haben.















